

SINE – BIO & DISCOGRAPHY

Deutsch :

Sine ist ein Musikprojekt von Thomas Hauser. Mit zwei Alben, einer EP, unzähligen Remixen sowie etlichen Platzierungen auf High Class Chillout/Electronic Compilations gehört SINE zu den aktivsten und etabliertesten Künstlern seines Genres. Die beiden letzten Alben „RUHEPOL“ und „TIEFBLAU“ erreichten Top Platzierungen in diversen Download- und CD Charts. Zudem wird SINEs Musik weltweit in etablierten Radiosendern gespielt, die sich auf Chillout und Electronic Musik fokussieren.

Die musikalische Karriere von Thomas Hauser startete bereits in seiner Kindheit. Er bekam mehrere Jahre Akkordeonunterricht, später dann Keyboardunterricht. Er wollte sich aber nicht nur auf Tasteninstrumente festlegen und begann schon früh auch Gitarre zu spielen, was er sich selbst aneignete.

Er spielte in vielen verschiedenen Bands in unterschiedlichsten Stilrichtungen. Immer wieder zog er sich auch damals schon zurück und suchte die Ruhe für sich ganz allein im Studio. Dort zeichneten sich bereits die ersten Anfänge für sein späteres Projekt SINE ab.

1997 gründete er gemeinsam mit seinem Bruder Jochen Hauser die Produktionsfirma COSMIC SOUND mit eigenem Studio und Verlag. Viele CDs wurden hier aufgenommen und veröffentlicht, auch hier wieder in verschiedenen Genres. Ebenso arbeitete Thomas Hauser hier an diversen anderen Chillout Projekten, veröffentlichte diese bei diversen Labels und kann mittlerweile auf über 300 Veröffentlichungen zurückblicken.

2008 war dann der Startpunkt von SINE. Ein neues, unabhängiges Projekt beim eigens dafür gegründeten Label SINE MUSIC. Der erste Release war die EP „CROSS THAT LINE“ die großes Aufsehen in der Chillout und Ambient Szene auslöste. Songs aus dieser EP wurden weltweit in Radiosendern gespielt und eroberten einige der genrerelevanten Charts.

Nach diesen ersten, großen Erfolgen wurden neue Songs produziert, die auf zahlreichen, hauseigenen Sine Music Compilations veröffentlicht wurden.

Im Dezember 2014 war es endlich so weit und SINE veröffentlichte sein erstes Album „RUHEPOL“. Über sechs Monate hielt sich das Album in den offiziellen Deutschen Chillout Charts und war auch in diversen Download Stores wie z.B. iTunes in den Top Ten. Die CD war wahlweise auch mit einem Fotobuch erhältlich. Eine weitere Leidenschaft von Thomas Hauser. Die Fotografie. Das Fotobuch war innerhalb von nur einem Monat ausverkauft.

Im November 2016 erschien das zweite Album „TIEFBLAU“ auf CD und als Download. Die Liebe von SINE für die Meere dieser Welt liegt in jedem Ton von „TIEFBLAU“. Eine sehr vielfältige Zusammenstellung von Songs der letzten zwei Jahre. Das Blau der Meere ist die Farbe der Beruhigung und Entspannung für SINE.

English :

SINE is a music project created by Thomas Hauser. Having released two albums, one EP, numerous remixes and being part of several high-class chillout/electronic compilations SINE belongs to the most active and established artists of his genre. Both albums "RUHEPOL" and "TIEFBLAU" reached top positions in various download- and CD charts. Further SINE's

music is played in well-known radiostations all over the world that are focussing on chillout and electronic music.

The musical career of Thomas Hauser started in his early childhood. He had several years of accordion lessons and later switched to keyboard. He didn't want to focus on keyboard instruments only though which made him pick up the guitar, learning it all by himself. Nevertheless he now and then needed time for himself to calm down and relax all by himself in the studio. That was the first slight hint of his future project SINE.

In 1997 he and his brother Jochen Hauser founded the production company COSMIC SOUND having their own studio and being music publisher. Many CDs of many different genres have been recorded and published there. Thomas Hauser also worked on other chillout projects which have been released on various labels. By now Thomas Hauser can look back on over 300 releases.

2008 was the year of SINE's start. A fresh and independant project with its specially newly founded music label SINE MUSIC. The first release was the EP "CROSS THAT LINE" that caused a real stir in the chillout and ambient scene. Some songs of this EP have been played in radio stations all over the world and reached many of the genre's relevant charts.

After these first great successes Thomas Hauser produced new songs that have been released on numerous SINE MUSIC compilations.

In December 2014 the day had finally arrived when SINE released his first album "RUHEPOL". The album was in the German chillout charts for over six months as well as in the top ten of several download stores like iTunes. The CD was available with an included photobook. Another passion of Thomas Hauser. Photography. The photobook was sold out after just one month.

In November 2016 SINE's second album "TIEFBLAU" was released as CD and download. SINE's love for the oceans in this world lies in every tone of "TIEFBLAU". A very multifaceted album presenting SINE songs of the last two years. The blue colour of the oceans is the colour of calming down and relaxation for SINE

WEBSITES :

- <http://www.sineworld.de>
- <https://soundcloud.com/sineworld>
- <https://www.facebook.com/sineworld.de>
- <https://www.instagram.com/sineworld.de/>

SHOP LINK:

<https://sine-music.lnk.to/sine>

DISCOGRAPHY :

- Cross That Line EP (2008)

- Ruhepol (2014)
- Tiefblau (2016)
- Stupid Minds (2018)
- Stupid Minds Remixed Part 1 (2018)
- Stupid Minds Remixed Part 2 (2018)
- Colour Shades (Single) (2018)
- Save Me (Single) (2019)
- Save Me Remixed (Single) (2019)
- Entrance (Single) (2019)
- Tiefrot (EP) (2020)
- Air (Single) (2020)
- Caught In Time (2020)
- Closer (2021)

REMIXES :

Sonic Adventure Project – Hollow (Sine Remix)
 Merge Of Equals – Heart & Mind (Sine Remix)
 Merge Of Equals – Heart of Gold (Sine Finca am Meer Mix)
 Josete Ordoñez - Isla Maria (Sine Rmx)
 Evadez – Despicable Beauty (Sine Remix)
 Thomas Lemmer – Forever (Sine Remix)
 Normandie – Moon and Sun (Sine Remix)
 Thomas Lemmer & Setsuna – Juno (Sine Remix)
 Thomas Lemmer – Dive (Carried by love remix by Sine)
 Thomas Lemmer – Lost (Sine Remix)
 Thomas Lemmer & Sine – A X (Sine Remix)
 Polished Chrome – In the Garden (Sine Remix)
 Sine – Stupid Minds (Sine's Soulcraft Remix)
 Thomas Lemmer & Christoph Sebastian Pabst – Tiefblauhorizont (Sine Remix)
 Thomas Lemmer – There you'll be free (Sine Remix)

ARTIST CONTACT:

sine@sine-music.com

LABEL CONTACT :

SINE MUSIC | Neue Gasse 12 | 78056 Villingen-Schwenningen | Deutschland
<http://www.sine-music.com> | info@sine-music.com